

Festejan en toda Cuba aniversario de organizaciones juveniles



La Habana, 4 mar (RHC) Un mensaje de amor, solidaridad y fraternidad expresan los niños y adolescentes cubanos al festejar el aniversario 55 de la Unión de Jóvenes Comunistas y el 56 de la Organización de Pioneros José Martí.

El decisivo aporte de varias brigadas juveniles a la recuperación de los territorios afectados por el huracán Matthew figura entre las acciones que singularizan en Guantánamo los festejos por los aniversarios de las organizaciones pioneriles y juveniles.

Guarioné Aguirre Kerr, primer secretario de la organización en la provincia, declaró a la prensa que funcionarios del Buró Provincial de la UJC celebraron esta jornada junto a jóvenes y pobladores de esas zonas y precisó que otros colectivos continuarán la asistencia, que contribuya a borrar con prontitud las huellas del potente ciclón.

El dirigente explicó que desde inicios del pasado mes de marzo se potencian este tipo de actividades, las cuales pretenden fomentar además el protagonismo de las nuevas generaciones en los procesos socioeconómicos del país y fortalecer el legado altruista del Comandante en Jefe Fidel Castro.

En Santa Clara, se inauguró en la galería Pórtico, de la Asociación Hermanos Saíz villaclareña, la exposición Homenaje de pueblo al Comandante Fidel Castro.

De los fotógrafos autodidactas Raúl (el Yuca) Gutiérrez García y Alexis Pérez Soria, la muestra recoge un conjunto de imágenes tomadas durante la vigilia que el pueblo santaclareño hiciera con motivo del fallecimiento del eterno líder de la nación en la Plaza de la Revolución Ernesto Guevara.

Se exhiben alrededor de 30 instantáneas que a decir de Gutiérrez García constituyen también una continuidad de la obra de otros artistas que los inspiraron: Raúl Corrales, Alberto Korda, Liborio Noval y Osvaldo Salas.

También el Comité de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), en la Central Termoeléctrica (CTE) Máximo Gómez, de este municipio artemiseño, recibió la Distinción 55 Aniversario, que otorga la organización, por sus resultados integrales en el cumplimiento de las tareas.

Este reconocimiento, que nos identifica más con nuestro universo, es el fruto de tanto esfuerzo, dijo a la Agencia de Noticias (ACN), Ernesto Hernández, secretario general del Comité UJC en la entidad.

Desde que se lanzó la convocatoria a nivel de país para celebrar el cuatro de abril, cumpleaños de la organización, el centro se trazó un plan de actividades, entre ellas la conexión necesaria para acercarnos más al universo juvenil y llegar fortalecidos a este día, dijo.

Agregó que han trabajado política e ideológicamente con los colectivos, a quienes les hablan de lo que representa ser un joven comunista de estos tiempos, plenos de transformaciones en el orden económico, político y social.

Refirió, que los resultados que hoy muestran los jóvenes comunistas de la Central no fueran posibles sin el apoyo de las restantes organizaciones políticas y de masas, y enfatizó que cuando una masa trabaja unida las tareas salen por un solo camino, tienen un solo sentido y su cauce corre con más fuerza.

Fue propicio el contexto para que cuatro jóvenes recibieran el carné que los acredita como miembros de la UJC y se reconocieron además los militantes que destacan por su actuar comprometido con la construcción del socialismo.

Por su parte, el movimiento obrero agasajó en la capital cubana a representantes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), y de la Organización de Pioneros José Martí, las cuales cumplen este martes 55 y 56 años de creadas.

La gala político cultural por la efeméride la presidió Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista de , y secretario general de la Central de Trabajadores de (CTC), quien entregó el carné de militante de la UJC a tres nuevos miembros.

Janet Inguanzo, secretaria general del Comité de Base en la CTC, resaltó la importancia del momento histórico que le toca desempeñar a las nuevas generaciones, en la materialización de los programas y proyectos del Estado para impulsar la economía y los servicios.

En su intervención destacó el compromiso de defender y continuar la obra de la Revolución, apegada a las ideas de Martí y Fidel, guías eternos de la juventud cubana.

Al acto asistió una representación de jóvenes y niños del municipio de Centro Habana, quienes disfrutaron de un variado programa artístico a base de tradiciones de la cultura na.

Para los movimientos y organizaciones estudiantiles y juveniles y, específicamente, para su vanguardia política, estos últimos han sido años de renovación, muchísimo trabajo y transformaciones, con el propósito de actualizarse y 'sintonizar' con los cambios que vive el país y perfeccionar sus bases,

funcionamiento y quehacer.

El 2016 cerró con más de 60 mil nuevos militantes y la construcción de comités de base, principalmente en los sectores productivos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126147-festejan-en-toda-cuba-aniversario-de-organizaciones-juveniles>



Radio Habana Cuba